

## Egglham

### **Geburtstag Georg Greil**

Seinen 85. Geburtstag konnte jetzt Georg Greil aus Martinstödling feiern. Der „Schos“ wie er genannt wird, ist gelernter Schneider hinein geboren in die elterliche Schneiderei als sechstes von acht Kindern. Gemeinsam mit seiner Ehefrau Gertraud kann er heute stolz auf sieben Kinder, fünfzehn Enkel und mittlerweile elf Urenkel blicken. Neben der Schneiderei hat Georg Greil eine kleine Landwirtschaft betrieben. Den verdienten Ruhestand nutzte der Georg für seine Liebhaberei – die Taubenzucht, der er heute noch anhängt. Derzeit hegt und pflegt er aber nur noch zwei Brieftauben, weil „es is halt beschwerlich geworden, die Pflege“, wie er sagt. Bürgermeister Hermann Etzel überbrachte seine persönlichen Glückwünsche und die der Gemeinde, sowie ein kleines Geschenk, verbunden mit den besten Wünschen für noch viele Jahre in Gesundheit und Zufriedenheit.

Text: Hans Stickel (hs)

Foto: Stickel



Von links: Sohn Roland, Tochter Petra, BM Hermann Etzel, Georg Greil, Ehefrau Gertraud